
CITTÀ DI SAN DONÀ DI PIAVE
CITTÀ METROPOLITANA DI VENEZIA

Decorata con Croce al Merito di Guerra e con Medaglia d’Argento al Valor Militare
c.l 2.3

           San Donà di Piave, 28 aprile 2023

Al MINISTERO POLITICHE AGRICOLE
ministro@pec.politicheagricole.gov.it 

Alla REGIONE DEL VENETO GENIO CIVILE 
DI VENEZIA
geniocivileve@pec.regione.veneto.it 

Alla REGIONE FRIULI VENEZIA GIULIA
Direzioni centrali dell'amministrazione
regionale
Servizio difesa del suolo Posizione organizzativa difesa 
del suolo per l'ambito territoriale di Pordenone e Udine

ambiente@certregione.fvg.it     

Al PROVVEDITORATO INTERREG. OO.PP. 
PER IL VENETO, TRENTINO A.A., FRIULI 
V.G.
Ufficio 7 - Tecnico, amministrativo e opere marittime 
per il Friuli V.G.
Ufficio del Genio Civile Sezioni di Pordenone e Udine

oopp.triveneto-uff7@pec.mit.gov.it 

Alla REGIONE DEL VENETO
protocollo.generale@pec.regione.veneto.it 

Alla REGIONE FRIULI VENEZIA GIULIA
regione.friuliveneziagiulia@certregione.fvg.it 

All’AUTORITA’ DI BACINO DISTRETTUALE 
DELLE ALPI ORIENTALI
alpiorientali@legalmail.it  

All’ATO VENETO ORIENTALE
pec@aatovo.legalmail.it  

All’AUSIR
ausir@certgov.fvg.it 
 
A LIVENZA TAGLIAMENTO ACQUE S.P.A.
info@pec.lta.it  

A VERITAS S.P.A.
protocollo@cert.gruppoveritas.it 
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Alla COLDIRETTI CAVALLINO-TREPORTI – 
PORTOGRUARO – SAN DONA’ DI PIAVE
treporti.ivve@pec.coldiretti.it 

portogruaro.ivve@pec.coldiretti.it 

sandona.ivve@pec.coldiretti  .  it

Alla CIA-AGRICOLTORI ITALIANI – SAN DO-
NA’ - PORTOGRUARO
sergiomagoga@pec.it 

Alla CONFAGRICOLTURA PORTOGRUARO – 
SAN DONA’ DI PIAVE
portogruaro.ve000@pec.caadellevenezie.it  

sandonadipiave.ve000@pec.caadellevene-

zie.it 

e p.c. Ad ANBI VENETO
unionevenetabonifiche@legalmail.it 

A VEGAL
vegal@pec.it 

Al CONSORZIO DI BONIFICA VENETO 
ORIENTALE
consorzio@pec.bonificavenetorientale.it 

Ai Consiglieri Comunali
del Comune di San Donà di Piave

OGGETTO:  Trasmissione  Verbale  di  Deliberazione  del  Consiglio  Comunale  n°40  del 
27/04/2023 – ORDINE DEL GIORNO, PRESENTATO DAL SINDACO DEL COMUNE DI SAN DO-
NÀ DI PIAVE, AD OGGETTO: "COORDINAMENTO D’AREA IN RISPOSTA ALLE POTENZIALI 
CONDIZIONI DI SICCITÀ: ESTATE 2023."

Ill.mi Signori

Mi pregio di trasmettere alle SS.LL, per opportuna conoscenza, copia dell’Ordine del 
Giorno ad oggetto: “COORDINAMENTO D’AREA IN RISPOSTA ALLE POTENZIALI CONDIZIONI 
DI SICCITÀ: ESTATE 2023.”, approvato dal Consiglio Comunale della Città di San Donà di 
Piave con deliberazione n. 40 del 27/04/2023.

Con osservanza.
        Il Presidente del Consiglio Comunale

     Dr. Francesco Rizzante

 (Documento firmato digitalmente ai sensi del Capo 
II D.Lgs. 82/2005 e s.m.i.)
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ORIGINALE

Comune di San Donà di Piave

Verbale di deliberazione del Consiglio Comunale

Deliberazione n° 40 del 27/04/2023

OGGETTO
ORDINE DEL GIORNO, PRESENTATO DAL SINDACO DEL COMUNE DI SAN DONÀ 
DI  PIAVE,  AD  OGGETTO:  "COORDINAMENTO  D’AREA  IN  RISPOSTA  ALLE 
POTENZIALI CONDIZIONI DI SICCITÀ: ESTATE 2023."

Il giorno 27/04/2023, alle ore 20:30, nella Sala Consiliare della sede municipale, a seguito di 
convocazione del Presidente del Consiglio, regolarmente comunicata, si è riunito il Consiglio 
Comunale in sessione ordinaria.
Seduta pubblica, di prima convocazione.
Alla trattazione dell’argomento in oggetto risultano presenti:

X Cereser Andrea X Patti Alessandra X Fogliani Giuliano
X Rizzante Francesco X Vio Federica X Marigonda Costante
X Murer Maria Grazia X Vanin Sara  Midena Maria Carla
X Polarti Zeudi X Battistella Roberto X Rizzello Massimiliano
X Calderan Valentina X Morosin Luca  Cereser Simone
X Vian David X Momesso Luana X Giordano Arturo
X Carpenedo Luigino X Zangrando Albino  Montagner Cinzia
X Veronese Elisa X Pilla Francesca Anna 

Elisabetta
 Collinetti Marco X Calgaro Lucia

Totale Presenti 21 Totale Assenti 4  

Partecipa, in qualità di Segretario Comunale , Davide Alberto Vitelli.
Partecipano alla seduta, a discrezione e senza diritto di voto, gli Assessori.
Assume la  presidenza  Francesco  Rizzante nella  sua  qualità  di  Presidente  Del  Consiglio e, 
riconosciuta legale l’adunanza, dichiara aperta la seduta.
Invita  il  Consiglio  Comunale  a  discutere  e  deliberare sull’oggetto  sopra  indicato  compreso 
nell’odierno ordine del giorno.

 



 
 

PRESIDENTE:  Procediamo  quindi  con  il  quinto  e  ultimo  punto  all'Ordine  del 

Giorno, ad oggetto: “Ordine del Giorno, presentato dal Sindaco del Comune di san 

Donà  di  Piave,  ad  oggetto:  ‘Coordinamento  d’area  in  risposta  alle  potenziali  

condizioni di siccità: estate 2023’”. A lei la parola, signor Sindaco.

SINDACO: Sì, grazie. Allora, intanto ringrazio tutto il Consiglio per aver accettato 

di  inserire  questo  argomento  all'Ordine  del  Giorno,  da  un  certo  punto  di  vista 

anche questo ha un carattere di  urgenza,  nel  senso che pur non essendo un atto 

vincolante, come può essere una delibera, però perché produca degli effetti  entro 

la  prossima  estate  non  può  attendere  giugno  o  luglio  per  essere  approvato. 

Quindi,  in  questo  caso,  pure  tutti  gli  altri  Comuni  lo  hanno  già  ha  portato  in 

Consiglio oppure lo porteranno a breve,  anche perché poi  l'ordine… chiedo scusa, 

la delibera impegna di  comunicare questo Ordine del Giorno a una serie di  organi 

che  in  qualche  modo,  direttamente  o  indirettamente,  hanno  competenza  su  un 

tema che ci ha visto già in sofferenza lo scorso anno e che probabilmente ci farà,  

insomma, soffrire anche quest'anno. Riguarda chiaramente una delle conseguenze 

legate alla siccità e legate alla scarsità di acqua dei principali fiumi che nutrono la 

nostra  pianura,  con  una  serie  di  conseguenze  che  hanno  a  che  fare  sia  con, 

diciamo,  il  consumo  di  acqua  potabile,  vi  ricordo  che  la  scorsa  estate  per  una 

scarsa,  diciamo,  portata  d'acqua  del  fiume  Livenza  hanno  dovuto  recuperarla 

utilizzando  i  canali,  e  in  particolare  Canale  Revedoli.  Quindi,  a  Caorle  hanno 

bevuto  acqua  di  canale  anziché  di  fiume.  L'altra  conseguenza  riguarda 

l'agricoltura  essenzialmente  per  due  motivi:  uno  che,  se  non  c'è  una  sufficiente 

portata, il mare ha più forza per entrare lungo il fiume, conto corrente, e arrivare 

sempre più su rispetto alla costa, lo scorso anno diciamo all'altezza di Noventa già 

c'era una salinità  che non consentiva di  poter  utilizzare l'acqua per  fini  irrigui,  e 

questo è appunto l'altro argomento importante, se l'acqua dei fiumi viene deviata 

a  monte  rispetto  al  nostro  territorio  per  diciamo  andare  a  servire  la  parte  del 

trevigiano  oppure  quella  del  Friuli,  è  chiaro  che  questo  comporta  un  danno 

economico importante alle imprese agricole del nostro territorio.

Ecco,  diciamo  questa  in  sintesi  è  la  situazione  che  descrive  il  problema  che 

abbiamo vissuto, si è instaurato anche un contenzioso su come sia stato possibile  

non  garantire  questa  portata  minima,  che  è  anche  inferiore  rispetto  al  deflusso 

minimo vitale che dovrebbero garantire il  fiume ai  fini  della biodiversità, appunto 

per  le  conseguenze  che  ci  sono  state,  e  la  volontà  è  quella  di  battere  i  pugni  e 

dire che noi abbiamo i  nostri  diritti  e  che non possiamo diciamo soffrire perché a 

monte ci tolgono tutta l'acqua di cui abbiamo bisogno.

Chiaramente  è  una  partita  che  in  alcuni  casi  riguarda  altre  province,  in  altri  

riguarda altre Regioni, quindi, dovrà vedere dei tavoli competenti, però ribadire la 

nostra posizione è assolutamente necessario.



PRESIDENTE: Diamolo per letto. Ci sono richieste di intervento?

Capogruppo Vio, prego.

CONSIGLIERE  VIO: Sì,  scusate  per  l’ora,  però  io  volevo  dire  solo  una  cosa 

velocissima,  non  arrabbiatevi…  no,  volevo  solo  ribadire  l'importanza  dell'Ordine 

del  Giorno,  perché  in  questi  giorni  mi  era  arrivata  da  parte  dell'Associazione 

Agricoltori  Italiana,  la  CIA,  un  Ordine  del  Giorno  similare  però  che  metteva  il 

focus più  sulle attività  agricole e sulle  operazioni  che potevano essere attuate in 

collaborazione con gli  Enti  preposti,  tipo per creare degli  invasi,  per aumentare e 

favorire i processi nel cambiamento delle buone pratiche agricole, poi un'altra era 

appunto loro puntano sull'impianto di desalinizzazione, eccetera, eccetera. Questo 

per  dire  che  ovviamente  non  è  stato  possibile  portarlo,  vista  la  fine  della 

consigliatura, e auspico che appunto venga preso in considerazione della prossima 

Amministrazione perché è un tema importante e non va assolutamente trascurato. 

Grazie, scusate.

PRESIDENTE: Grazie, Capogruppo. Ci sono altre richieste di intervento?

Per dichiarazione di voto? Nessuna richiesta… sì, Capogruppo Morosin, prego.

CONSIGLIERE  MORSIN:  Molto  velocemente.  Ecco,  chiaramente  il  voto  del 

Gruppo  Consiliare  è  favorevole.  Ringraziamo  il  Sindaco,  insomma,  che  si  è  fatto 

portavoce  di  un'urgenza  che  speravamo  fosse  una  -  come  si  può  dire  -  mosca 

bianca  all'interno  di  un  periodo  storico,  ma  anche  quest'anno  le  nostre  terre 

stanno  affrontando  le  stesse  esatte  problematiche,  forse  addirittura  con  gravità 

aumentata.  L’importante  è  fare  squadra  nel  territorio,  affrontare  questo  tipo  di  

situazione con una voce unica proprio perché abbiamo diritto, insomma, anche per 

le nostre terre di una tutela dal punto di vista della risorsa idrica.

PRESIDENTE: Grazie, Capogruppo. Consigliere Zangrando, prego.

CONSIGLIERE  ZANGRANDO:  Grazie,  Presidente.  Velocemente,  solo  per 

dichiarare  il  voto  favorevole  mio  e  anche  della  Capogruppo  Vio  a  questo  Ordine 

del Giorno. Grazie a tutti.  

PRESIDENTE: Grazie a lei. Altre richieste per dichiarazione di  voto? Nessun’altra 

richiesta.

Possiamo procedere con la votazione.

VOTAZIONE

PRESIDENTE: Chiusa  la  votazione.  Presenti  21  (ventuno).  Favorevoli  21 

(ventuno). Contrario nessuno. Astenuto nessuno.

Il Consiglio approva all’unanimità.

Avendo  esaurito  la  trattazione  degli  argomenti  all’Ordine  del  Giorno,  dichiaro 

conclusa la seduta. Grazie a tutti.

 



Letto, confermato e sottoscritto

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO IL SEGRETARIO COMUNALE

Francesco Rizzante Davide Alberto Vitelli

(atto sottoscritto digitalmente) (atto sottoscritto digitalmente)
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